

HÖRSTURZ - neuer Stern am Deutschrock-Himmel!!



Kirchaich: Am Sa, den 10.03.12 gastierte die Band Hörsturz als Vorgruppe bei Rock im Saal in Kirchaich! Bei ihrem ca. 1std. Auftritt gaben sie ausschließlich eigen komponierte Songs und Titel ihrer musikalischen Vorbilder "Böhse Onkelz" und "Frei.Wild" zum Besten. HÖRSTURZ das sind 5 junge Musiker aus dem HAS/BA-Raum die in dieser Besetzung seid Frühjahr 2011 besteht. Die Idee und den Grundstein setzte Lukas Weidnerschon Ende 2009 unter dem Bandnamen "Left Behind".

2010 beschlossen die Jungs sich dem Deutsch-Rock-Genre zu widmen und änderten den Bandnamen in Hörsturz!

Im Moment arbeiten die 5 intensiv an ihrem ersten Studioalbum "Wir stehen hier", was im Juni 2012 erscheinen wird.

!Wer jetzt neugierig geworden ist, der kommt am 31.03. ab 20 Uhr zur Deutschrocknacht nach Kirchaich!